

# *Dupla de Nivaldo y Sergio cae en la repesca en voli de playa de Moscú*

---



## Boxeo

LA HABANA, 1 jun (Xinhua) -- La franquicia Domadores de Cuba enfrentará este sábado 3 de junio a los Heroicos de Colombia en Barranquilla, en el tope de ida correspondiente a las semifinales de la VII Serie Mundial de Boxeo (WSB, siglas en inglés).

El enfrentamiento será en el formato C-1 (49, 56, 64, 75 y 91 kilogramos).

y ha despertado mucha expectación, luego de que los colombianos se impusieron ante los cubanos en esta misma categoría durante la ronda clasificatoria.

En aquella ocasión, en el match celebrado en Cartagena de Indias, los Heroicos vencieron de manera contundente 3-2, con triunfos de Yurberjen Martínez (49 kg), Jorge Vivas (75) y Devis Julio (91).

Pero los cubanos, actuales monarcas, vencieron en el formato C-2 por 5-0.

Para el tope del sábado, los Domadores se presentarán en el peso más pequeño con Jorge Griñán, un joven fajador de apenas 19 años, que irá ante el subcampeón olímpico Yuberjen Martínez, quien se mantiene invicto en cuatro salidas.

En los 56 kilos, Cuba repetirá con el campeón mundial juvenil Javier Ibáñez, quien volverá a cruzar guantes con el refuerzo dominicano Leonel de los Santos, a quien derrotó 2-1 en pelea reñida durante las eliminatorias.

El tercer combate del cartel tendrá como protagonista al campeón panamericano Andy Cruz (64), el mejor por Cuba durante el primer viaje a Colombia, quien sale con votos a su favor frente al también apoyo dominicano Elvis Rodríguez.

Otro combate revancha será en los 75 kilogramos, entre el campeón olímpico y mundial Arlen López y el colombiano Jorge Luis Vivas, luego de que el cubano cayó -2 ante su rival hace tres meses.

La tercera pelea con reedición será en los 91 kg entre Erislandy Savón, bronce olímpico en Río, y Deivis Julio, quien le ganó en la fase inicial.

La meta de los Domadores es regresar a casa con al menos tres victorias, para después intentar repetir la barrida del pasado 21 de abril en el formato C-2 (52, 60, 69, 81 y más de 91 kilogramos).

Por lo pronto, el presidente de la Federación Colombiana de Boxeo, Julio Torres, aseveró que el match entre Domadores y Heroicos 'será un gran espectáculo porque Cuba es el Real Madrid del boxeo'. El cartel de vuelta de esta semifinal se efectuará el 9 de junio en La Habana. En la otra semifinal se enfrentan Corazones de León, de Reino Unido, y Lobos de Astaná, de Kazajistán.

Robles y Silva comandarán a Cuba en la Liga de Diamante de Roma

La Habana, 1 jun (EFE).- El excampeón olímpico de 110 metros con vallas, Dayron Robles, y la campeona mundial de salto con pértiga, Yarisley Silva, comandarán el equipo de cuatro atletas cubanos que competirán en la cuarta parada de la Liga de Diamante con sede en Roma.

Robles, además exrecordista mundial de la distancia, y Silva, medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, buscarán en Roma las marcas mínimas exigidas para asistir al Campeonato Mundial de Atletismo, del 4 al 13 de agosto en Londres.

En su más reciente salida a las pistas, en el torneo Memorial Barrientos de La Habana, Robles no logró una gran actuación al marcar 13,66 segundos, luego de dos años sin competencia oficial y cinco desde su última carrera en Cuba.

El campeón olímpico en Pekín 2008 corrió el pasado 26 de mayo 13.66 y se declaró 'listo' para bajar de los 13 segundos 48 centésimos necesarios para conseguir un boleto al mundial.

Por su parte, Yarisley Silva pasó la varilla con un salto de 4,40 metros de altura al intervenir en el 'Barrientos', una cota muy alejada de su mejor marca de 4,91 metros lograda en 2015 en la Reunión Internacional de Beckum (Alemania) en 2015.

La representación de la isla a esta parada de la Liga de Diamante se completa con la saltadora triple Liadagmis Povea y el corredor de 100 y 200 metros planos Roberto Skyers, anunció la Comisión Nacional de Atletismo de la isla en un comunicado.

Yarisley Silva repetirá actuación en la quinta escala de la Liga, en Oslo, el próximo día 15, donde también acudirán las discóbolos Denia Caballero, campeona mundial, y Yaimé Pérez.

Las tres se presentarán nuevamente el 18 en Estocolmo, en esa ocasión acompañadas de Robles.

Vladimir Baños abrirá primer partido de Cuba en Liga CanAm de béisbol

La Habana, 1 jun (PL) El derecho Vladimir Baños será el lanzador abridor del primer partido de la selección nacional de béisbol de Cuba en la Liga CanAm, afirmó el director del conjunto de la isla, Roger Machado.

'Veó al equipo bien, es una mezcla de juventud y experiencia que le ha venido muy bien, y la dirección le impregnó nuevos bríos en su forma de jugar, y estamos listos para enfrentar el torneo en Canadá', manifestó a Prensa Latina en el estadio Latinoamericano de La Habana el piloto de la novena cubana.

Conquistar más victorias que el pasado año y potenciar el desarrollo de jóvenes jugadores en esta disciplina deportiva son objetivos primordiales del equipo Cuba de béisbol que intervendrá próximamente en esa Liga independiente y sostendrá luego un tope amistoso en Estados Unidos.

El timonel, tres veces monarca nacional con los Tigres de Ciego de Ávila, dijo al concluir un partido de preparación ante la preselección de los Industriales de La Habana que piensa iniciar la gira canadiense con cinco abridores.

Para esa labor Machado tiene previsto además de Baños, a los serpentineros Alain Sánchez, el zurdo Ulfrido García, Dachel Duchesne y Yosbel José Zulueta.

La alineación cubana -comentó Machado- tendrá a Víctor Víctor Mesa como primero en la tanda y patrullando el jardín central, Juan Carlos Torriente en segunda base y segundo bateador, el tercer bate Guillermo Avilés en el primer cojín, Yordanis Samón será el bateador designado y cuarto en el orden ofensivo.

Y según sea zurdo o derecho el pitcher rival el quinto bate del equipo sería el catcher Yosvani Alarcón o el jardinero Norel González, mientras el antesalista Jefferson Delgado será el séptimo en la caja de bateo, Raúl González estará en el octavo turno como torpedero, y el noveno al bate será Yoelkis Céspedes, patrullando la banda derecha.

Si el pitcher rival es zurdo, el jardinero Denis Laza asumirá la vacante de Norel González en la alineación, y uno de ellos esperaría en cada juego desde el banco su oportunidad como bateador emergente junto a Yeniet Pérez, además del máscara Ariel Martínez, que también puede salir a batear en situaciones comprometidas en un momento dado.

Para el 'juego chiquito' de tocar la bola o correr bien las almohadillas para alcanzar una base más, Machado comentó que el paracortos Yulián Milián se pinta para hacer ese trabajo, al igual que Laza.

La nómina cubana de 27 peloteros también la integran el receptor Olber Peña y los lanzadores derechos Luis Manuel Castro, Yariel Rodríguez, José Ramón Rodríguez y Dayron Durán.

El equipo cubano de pelota disputará 21 juegos en la Liga CanAm desde el 8 de junio y luego sostendrá cinco desafíos contra un conjunto Estados Unidos, en el tradicional tope amistoso de ambas naciones, del 2 al 7 de julio próximo.

Durante su primera experiencia en la Liga CanAm, Cuba obtuvo 11 victorias y nueve fracasos. Los cubanos llegaron a tener balance negativo de 3-7, pero ganaron ocho de los últimos 10 compromisos.

Aje

El Maestro Internacional colombiano Joshua Ruiz y el Gran Maestro cubano Yuri González consiguieron las dos plazas que otorgó el Zonal 2.3 de Ajedrez, para la Copa del Mundo de septiembre en Georgia.

Ruiz -vencedor de su coterráneo Christian Camilo Ríos- se ubicó primero de la clasificación del torneo, disputado a nueve rondas, mientras González derrotó a su compañero Roberto Carlos Sánchez y con 7.5 puntos fue segundo por desempate.

El jugador cubano obtuvo seis triunfos con tres tablas, y ganó 12.6 unidades Elo.

Por su parte el GM cubano Lázaro Bruzón, primero de la preclasificación, quedó tercero en la lid con siete rayas.

Bruzón se impuso al colombiano John Jairo Cifuentes en la ronda final, pero resultó insuficiente para una mejor ubicación.

El certamen organizado en la capital salvadoreña reunió a medio centenar de trebejistas de Centroamérica y el Caribe.

Una nueva opción clasificatoria al certamen mundialista será el Campeonato Continental que comienza el 10 de junio en Medellín, Colombia, con cuatro pasaportes en juego.

Hasta el momento aparecen registrados más de 160 jugadores a esa liza, entre ellos varios de ellos cubanos encabezados por el propio Bruzón.

La Copa del Mundo de Ajedrez de la FIDE 2017 será un torneo por eliminatorias con 128 participantes, a disputarse del 1 al 25 de septiembre de 2017 en Batumi, Georgia.

Ese campeonato contará con seis rondas de matches a dos partidas clásicas (con desempates de rápidas y blitz), seguidas de una final a cuatro rondas. Los dos finalistas clasifican al Torneo de

Candidatos de 2018. Aparte del Grand Prix y los escalafones FIDE, la Copa del Mundo es la otra posibilidad para obtener una plaza.

## Futbol

Jorge Sampaoli asumió el jueves como entrenador de la selección argentina de fútbol, afirmando que el gran desafío que tiene por delante es lograr que Lionel Messi muestre su versión 'más genuina' para que la 'albiceleste' recupere el amor incondicional de los hinchas.

Sampaoli, quien dijo estar cumpliendo el sueño de toda su vida, se mostró feliz tras sus primeros contactos con la estrella del Barcelona de España.

'Hablé con Leo y estamos muy ilusionados de este proyecto. Nos da un impulso verlo tan ilusionado a él en esta nueva etapa, eso nos pone muy felices', dijo Sampaoli en rueda de prensa.

'Ahora que lo tenemos en nuestro equipo queremos que venga Leo, no que venga Messi, la versión más placentera del mejor jugador del mundo, la más genuina y que se sienta muy feliz', destacó.

Sampaoli viaja este a Australia para comenzar a trabajar con los 27 jugadores convocados para disputar dos partidos amistosos. El 9 de junio la 'albiceleste' se medirá con Brasil y cuatro días después chocará con Singapur.

'Esto es cumplir un sueño que anhelaba desde hace mucho tiempo. Es algo que genera mucha ilusión. Cuando pensamos en este proyecto pensamos en la historia, tenemos que construir un equipo con la historia del fútbol argentino', señaló.

El entrenador afirmó también que existe una larga lista de futbolistas que podrían llegar a la 'albiceleste'. 'Hoy hay más de 100 jugadores en observación. Pretendemos que el jugador que se ponga esta camiseta pueda exponer la calidad que tiene. Tenemos que tratar de transmitir nuestro sentir futbolístico'.

## 'PROTAGONISMO DESMEDIDO'

Respecto a cómo imagina a 'su' Argentina, Sampaoli dijo que la camiseta 'obliga a un protagonismo desmedido'.

'Fuimos matizando en nuestros equipos muchas situaciones que están vinculadas con el arco de enfrente y eso se va a potenciar con esta camiseta. Hoy Argentina no está clasificada al Mundial pero tenemos esperanza de aportar para que cambie y estamos convencidos de que tenemos recursos para que Argentina vaya al Mundial', señaló.

## Tenis

París, 2 jun (PL) La tercera ronda de competencias en el torneo de tenis Roland Garros comienza hoy en Francia con la presencia de varios latinoamericanos como los argentinos Diego Schwartzman y Horacio Zeballos.

En el primer día de esta tercera etapa, Schwartzman tendrá un partido que se augura complejo frente al serbio Novak Djokovic, quien defiende el título ganado en la edición anterior.

Por su parte, Zeballos jugará con el belga David Goffin, un rival difícil que se encuentra en el puesto 12 del ranking mundial.

Otros latinoamericanos también lograron avanzar a la tercera ronda como el uruguayo Pablo Cuevas, número 23 del orbe y quien superó ayer por triple 6-4 al argentino Nicolás Kicker.

Por su parte, el argentino Juan Martín Del Potro eliminó al español Nicolás Almagro por retirada, cuando el choque iba 6-3, 3-6 y 1-1.

Para sorpresa de muchos, la paraguaya Verónica Cepede logró vencer en tres sets a la rusa Anastasia Pavlyuchenkova, número 17 del ranking mundial.

Cepede, ubicada en el escaño 97 del escalafón orbital, derrocó a su rival por 7-6 (7/4), 2-6 y 6-4.

El Roland Garros, uno de los torneos de tenis de más prestigio a nivel internacional y el más importante sobre tierra batida, comenzó el domingo en esta capital y se extenderá hasta el 11 de junio, con la participación de varias de las principales figuras internacionales de este deporte.

lam/lmg

era división durante la temporada 1996/1997, antes de comenzar a dirigir en el extranjero. Entre 2002 y 2007 dirigió en el fútbol peruano al Juan Aurich, Sport Boys, Coronel Bolognesi y Sporting Cristal.

En la temporada 2008/2009 condujo al O'Higgins de Chile antes de mudarse a Ecuador para dirigir al Emelec en el 2010.

Entre 2011 y 2013 llevó a la Universidad de Chile a ganar el tricampeonato de la liga local, la Copa Chile y la Copa Sudamericana.

Esos éxitos fueron la plataforma para que Sampaoli tomara el mando de la selección de Chile, a la que llevó en 2015 a ganar la Copa América, el primer título de la historia de la 'Roja', tras superar por penales a la Argentina del DT Gerardo Martino.

El primer partido oficial de Sampaoli con Argentina será a fines de agosto, ante Uruguay por la eliminatoria sudamericana, en la que luego chocará con Venezuela, Perú y Ecuador. La 'albiceleste' está quinta en la tabla, en zona de repechaje. Los cuatro primeros clasifican directamente al Mundial.

NBA

(PL) El alero de Cleveland Cavaliers, LeBron James, admitió que la labor de Kevin Durant fue la diferencia en la derrota 91-113 sufrida ante Golden State Warriors en la final de la Liga estadounidense de baloncesto (NBA).

La clave estuvo en la gran aportación ofensiva que hizo Durant, no hay que buscarle más explicación, destacó James, quien logró un doble-doble de 28 puntos, 15 rebotes y ocho asistencias.

Además, el Rey reconoció que en el primer partido de las Finales de la NBA la defensa del equipo rival jugó un papel fundamental.

Por su parte, Kevin Durant dijo sentirse satisfecho con el triunfo, gracias a la gran labor de equipo. No tengo ninguna duda que podríamos haber jugado mucho mejor de lo que lo hicimos , pero en las Finales lo que importa es conseguir la victoria y eso es lo que logramos, manifestó.

Autor de 38 puntos, ocho rebotes y ocho asistencias, Durant, fue el líder encestandor de los Warriors, secundado por el base Stephen Curry (28, incluidos seis triples).

# **Presidente de Nicaragua recibe a dirigente de béisbol de EE.UU.**

Managua, 1 jun (PL) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, se reunió hoy con la dirigente de las Ligas Mayores del béisbol estadounidense (MLB), Kim NG, quien visitó el país para evaluar las obras del nuevo Estadio Nacional.

Durante el encuentro, el mandatario pudo conocer las impresiones de la vicepresidenta de operaciones de la MLB, quien constató los avances en la construcción del nuevo coloso, previsto entre las instalaciones para los XI Juegos Centroamericanos en diciembre.

'Este estadio es lindo, ha sido construido muy bien, se nota que hay bastante planificación y mucha experiencia, es bien compacto y muy funcional', valoró la directiva, al afirmar que los nicaragüenses pueden estar orgullosos con su ejecución.

Asimismo, resaltó el compromiso que tiene el pueblo de Nicaragua con el deporte de las bolas y los strikes, además de dejar abierta la posibilidad de que equipos de las Ligas Mayores visiten Managua para disputar partidos de exhibición cuando el estadio esté concluido.

Ubicado cerca de la Universidad Nacional de Ingeniería, el coloso mantendrá el nombre del lanzador nicaragüense más laureado de la historia, al convertirse en el relevo del actual Estadio Nacional Denis Martínez.

Aunque esa emblemática instalación resistió los embates del terremoto de 1972 y fue reforzada hasta en tres ocasiones, deberá cerrar sus puertas tras 68 años por razones de seguridad, pues su estructura

difícilmente soportaría otro movimiento telúrico de gran intensidad.

Cardiff, Reino Unido, 1 jun (PL) El reconocido futbolista italiano Francesco Totti resultó distinguido hoy con el premio Presidente de la Unión de Federaciones de Fútbol Europeas (UEFA), pocos días después de poner fin a su carrera deportiva con la Roma.

Dicho galardón llega en reconocimiento a sus 'logros sobresalientes, su excelencia profesional y sus cualidades personales ejemplares', aseguró el titular de la UEFA, Aleksander Ceferin, en la reunión de su comité ejecutivo efectuada en esta ciudad.

Igualmente, agregó que 'estos valores son personificados por Francesco Totti, un hombre que ha dado alrededor de un cuarto de siglo de su vida por su amada Roma. Felicidades Francesco por una carrera fantástica y por una extraordinaria lealtad y dedicación a Roma y al fútbol'.

Totti, de 40 años, se convertirá en agosto próximo, en Mónaco, en el decimoséptimo jugador que recibe este premio, el cual llevaba dos años sin ser otorgado por el ente rector de la disciplina en Europa.

El jugador italiano efectuó el pasado domingo su último desafío como futbolista profesional ante el Génova, cifra que elevó a 786, por lo cual recibió un homenaje por parte de seguidores, compañeros de equipo y directivos del club en el estadio Olímpico, 24 años después de su debut en marzo de 1993.

Ceferin comentó acerca de lo injusto que resulta que un jugador por vez reciba dicha distinción, por lo que dejó abierta la puerta de crear un Salón de la Fama del fútbol europeo.

El premio Presidente de la UEFA se concedió por vez primera en 1998 al francés Jacques Delors y, tras quedar vacante en 1999, al año siguiente, en el 2000, recayó en el también gallo Guy Roux.

Entre los distinguidos destacan leyendas como el argentino nacionalizado español Alfredo Di Stefano (2007), el alemán Franz Beckenbauer (2012), el portugués Eusebio (2009) y el holandés Johan Cruyff (2013).

Cardiff, 2 jun (dpa) - Con escasos minutos de diferencia, el Real Madrid y la Juventus de Turín arribaron este viernes al mediodía a Cardiff para disputar mañana la final de la Liga de Campeones del fútbol europeo.

'Hello, Cardiff!', escribió el Real Madrid en su cuenta oficial de Twitter. Con el local Gareth Bale áentre los primeros, los jugadores del club español bajaron del avión vestidos de traje y corbata.

El conjunto dirigido por Zinedine Zidane, que busca su segunda Champions consecutiva y la tercera en cuatro años, arribó a Gales con el plantel completo, incluyendo a Fabio Coentrao y Pepe, quienes arrastran problemas físicos y se ausentaron de la práctica del jueves.

Junto al equipo también estuvieron a bordo del avión dos leyendas del club como Raúl y Roberto Carlos.

Un rato antes arribó la Juventus, que afronta el encuentro teniendo como única duda el estado físico del mediocampista Stefano Sturaro. 'Cardiff, Aquí estamos!', destacó en Twitter la Juventus junto a un video del autobús del equipo.

En la jornada de este viernes están previstas prácticas de ambos equipos en el campo de juego.

Moscú, 2 jun (PL) Los cubanos Sergio González y Nivaldo Díaz fueron eliminados en la repesca durante el torneo Abierto masculino de voleibol de playa que se disputa en Moscú.

González y Díaz vencieron en su último duelo de la fase de grupos ante los rusos Maxim Sivolap e Igor Velichko 21-18 y 21-19, pero cedieron en el repechage contra los holandeses Alexander Brouwer y

Robert Meeuwsen con idénticos parciales de 15-21.

De esta manera, quintos en los pasados Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, finalizan ubicados en los puestos del 17 al 24 en esta lid, de categoría tres estrellas de un máximo de cinco.

En tanto, los brasileños Saymon Barbosa y Álvaro Filho sí sobrevivieron a la repesca.

También se encuentran en octavos de final los auriverdes Pedro Solberg y Gustavo Albrecht y Alison Cerutti y Bruno Schmidt.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131482-dupla-de-nivaldo-y-sergio-cae-en-la-repesca-en-voli-de-playa-de-moscu>



**Radio Habana Cuba**